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安井食品集团股份有限公司 

投资者调研记录表  

 

 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

现场参观             其他 

参与单位名

称及人员姓

名 
 

一、1 月 5 日，公司参加天风证券组织的线上电话会，参会人

员： 

天风证券 吴文徳 

天风证券 薛 涵 

3W Fund Management Limited 陈 涛 

融通基金 关 山 

博道基金 陈 磊 

万家基金 王 丁 

诺德基金 朱 红 

鹏扬基金 曹 敏 

财通资管 赵 雯 

Mighty Divine Allen 

华安基金 陈 媛 

太平洋资产 白嘉怡 

嘉实基金 王子建 

诺安基金 李新帜 

Pinpoint Asset Management Limited 张凤涛 

JP Morgan 胡昀昀 

大家资产 张 婧 

平安资管 童 飞 

长城基金 余 欢 



诺安基金 曾广坤 

Baring  姜征昊 

汇丰晋信基金  杨明芬 

新华资产 李 琰 

建信养老 徐 瑞 

博时基金  梅思哲 

华安基金 章昕乔 

国泰基金 智 健 

中金基金 方榕佳 

汇丰晋信基金 费馨涵 

景顺长城 肖 峰 

长信基金 刘 亮 

复华投信 郑力玮 

鹏扬基金 袁天骄 

鹏扬基金 王亦沁 

银华基金 孙昊天 

贝莱德基金 胡楠 

民生加银 张 泽 

WT Asset Management Limited 房昱稼 

鹏华基金 焦文龙 

长信基金 李泽明 

大成基金 李燕宁 

光大保德信基金 王 凯 

建信基金 张艳姝 

混沌投资 吴 涛 

兴全基金 吴 悠 

财通资管 姜永明 

台灣群益投信公司 paul wang 

东方红  孟 博 



华宝基金 黄超杰 

fidelity 朱星辰 

东方基金 吕燕晨 

鹏华基金 林浩然 

二、1 月 6 日，公司参加中泰证券组织的线上电话会，参会人

员： 

中泰证券 范劲松 

中泰证券 晏诗雨 

广发基金 朱 平 

中泰资管 王梦甜 

兴全基金 吴 悠 

南银理财 吴宇琪 

富国基金 余 驰 

国泰基金 智 健 

合远基金 刘 颜 

东方鼎泰 郑海霞 

银华基金 洪亦秋 

平安资产 范自彬 

太保寿险 李林森 

北信瑞丰 官忠涛 

国君自营 谢 伟 

兴业基金 姜涵予 

金元顺安基金 侯 斌 

融通基金 吴 书 

广银理财 郑少轩 

交银施罗德基金 张 程 

上投摩根基金 刘 健 

保银投资 金志耀 

浙商基金 邓 怡 



汇华理财 游彤煦 

盛宇投资 吴雨佳 

泰康资产 卢日欣 

玖鹏资产 王语加 

工银安盛 吕佳音 

港湾资产 高 远 

招商基金 李 毅 

工银瑞信基金 袁辰昱 

泓德基金 郑名洋 

安信基金 陈 鹏 

华泰资管 朱 骏 

农银理财 付晓萍 

西部自营 郭亦骏 

鸿道投资 刘坤朋 

和谐汇一 刘天雨 

太平资产 孙 宛 

建信养老 徐 瑞 

中加基金 李宁宁 

金信基金 赵浩然 

汐泰投资 冯佳安 

招银理财 张旭欣 

广发基金 陈樱子 

万吨资产 石书昊 

华泰资产 张 燕 

华美国际 齐 全 

果实资本 程振江 

彤源投资 杨 霞 

金鹰基金 蒲启迪 

众行远投资 高 骐 



大摩华鑫基金 苏 香 

华泰柏瑞基金 沈雪峰 

中银基金 池文丽 

万家基金 王 琴 

泉果基金 柳 蕊 

领久投资 胡彦超 

华富基金 蔡 静 

中泰自营 唐 朝 

毅木资产 薛佳璐 

青骊投资 苏乐天 

中金基金 方榕佳 

彤源投资 张伟欣 

东盈投资 隋 阳 

易方达基金 黄逸群 

南银理财 严曙光 

同犇投资 龚小乐 

卓财投资 李墨楚 

长安基金 朱施乐 

金辇投资 曹剑飞 

国都证券基金 白姣姣 

域秀资本 李付玲 

太平资产 秦媛媛 

万家基金 王 丁 

淡水泉投资  贾婷婷 

景熙资产 陈 雪 

永赢基金 包 恺 

亘曦资产 王海亮 

东方证券自营 邢 恺 

太平洋保险 白嘉怡 



融通基金 苏林洁 

三、1 月 6 日，公司参加方正证券组织的线上电话会，参会人

员： 

方正证券  刘  畅 

方正证券 童  杰 

玖鹏资产 王语加 

中银基金 张发余 

韶夏资本 董凌博 

野村自营 黄佳斌 

域秀资产 李付玲 

东吴基金 黄  浦 

广银理财 郑少轩 

天治基金 田  环 

长信基金 唐  洋 

彤源投资 杨  霞 

兴益保险资管 韩冬伟 

德邦基金 齐  欢 

承珞投资 白召然 

国泰人寿 何  蓉 

青骊投资 苏乐天 

天治基金 王策源 

万家资产 王  丁 

摩根士丹利华鑫基金 苏  香 

晟盟资产 黄思琴 

兴业基金 姜涵予 

招商基金 潘明曦 

进门财经 杨颖杰 

泰旸资产 王佳琦 

富国基金 徐哲琪 



鹏华基金 李韵怡 

金信基金 谭智汨 

涌津投资 漆昱霏 

中信保诚 金  炜 

宏鼎财富 李先明 

兴业基金 姜涵予 

四、1月 11日，公司参加民生证券组织的线上电话会，参会人

员： 

嘉实基金 刘  岚 

庐雍资产 彭永锋 

海宸投资 杨  洋 

聚鸣投资 陆家桢 

韶夏投资 许洁文 

华夏基金 赵宗庭 

天治基金 王策源 

民生信托 贾凤娟 

富安达基金  李  飞 

华宸未来 应晓立 

兴银基金  乔华国 

国华兴益资管公司 韩冬伟 

朱雀基金 姚  姗 

华泰保兴基金 付梦阳 

华泰保兴基金 田  荣 

摩根丹利华鑫基金  苏  香 

易米基金 刘泽晨 

阳光资产 付宝怡 

国海证券资管 吴正明 

弘康人寿 王欣伟 

恒生前海基金 陈令丹 



中再资管 赵  勇 

巨杉资产 李晓真 

鹏扬基金 吴西燕 

博时基金 曾  鹏 

华富基金 朱程辉 

景和资产 俞谷声 

融通基金 吴  书 

太平保险资产 沈  维 

浦银安盛 龚剑成 

汇丰晋信 徐  犇 

中国人保 王忠波 

长信基金 唐  洋 

东海基金  杨  恒 

华富基金 聂嘉雯 

平安基金 吴海立 

银河基金 张茂鑫 

沣京资本 吴悦风 

易米基金 王  磊 

上投摩根基金 征茂平 

惠升基金 游懿轩 

红土创新基金 杨  一 

圆信永丰 陈彦辛 

大家资管 高  远 

源峰基金 张  喆 

安信基金 陈  鹏 

光大理财 翟志金 

合煦智远基金 钟慧玲 

九泰基金 黄浩翔 

国华兴益资管 刘旭明 



杭州旌安投资 杨笛吹 

银河基金 王海华 

易方达  曹  粤 

华泰资管 张  燕 

五、1月 30日，公司参加中邮证券组织的线上电话会，参会人

员： 

中邮证券 蔡雪昱 

中邮证券 杨逸文 

中信建投 菅成广 

申万宏源 曹欣之 

华泰证券 龚源月 

中金公司 沈旸、胡跃才 

中信证券 顾训丁 

华泰证券 张  墨 

浙商证券 孙天一 

东吴证券 罗頔影 

兴业证券 林佳雯 

国泰君安 李梓语 

天风证券 薛  涵 

光大证券 杨  哲 

西部证券 刘显荣 

华泰证券 田  荣 

国盛证券 吴思颖 

太平洋证券  李梦鹇 

光大证券 叶倩瑜 

华创证券 彭俊霖 

3w found  陈  涛 

兴全基金 吴  悠 

中银基金 池文丽 



诺德基金 姜禄彦 

浦银基金 李俐璇 

中欧基金 冯允鹏 

淡水泉投资  贾婷婷 

淡水泉投资  陈睿婕 

长信基金 王  祺 

万家基金 王  丁 

前海开源 邱  杰 

人保养老 高  君 

招商信诺 柴若琪 

汇丰基金 费馨涵 

交银施罗德 张  程 

泉果基金 柳  蕊 

泰达宏利 史佳璐 

南方基金 郑诗韵 

创金合信 刘毅恒 

泰康资产 王  成 

招商基金 王奇玮 

农银人寿 朱姝婧 

嘉实基金 刘  畅 

信诚基金 杨传忻 

广发基金 陈樱子 

南方基金 赵  舜 

前海开源 刘智博 

中邮人寿 孙婉宁 

中邮人寿 高  远 

农银汇理 蒲天瑞 

诺安基金 曾广坤 

中意资产 陈佳欢 



华泰柏瑞 王欣然 

民生加银 贾星瑞 

中金资管 田  朋 

华宝基金 黄超杰 

工银瑞信 袁辰昱 

博时基金 王诗瑶 

华商基金 崔志鹏 

广发基金 李  琛 

盘京资产 陈  静 

平安基金 周金菲 

长信基金 刘  亮 

中邮基金 李泽坤 

华安基金 章昕乔 

中邮基金 马妹丽 

浙商基金 韩佳伟 

国泰基金 智  健 

泰康资产 杨  岚 

银华基金 孙昊天 

银华基金 张  萍 

银河基金 施文琪 

泰康资产 郭晓燕 

招商基金 虞秀兰 

长城基金 柴程森 

华安财保 房  晓 

民生加银 陈洁馨 

招商信诺 钱旖昕 

泰康基金 郭嘉熙 

中邮基金 綦  征 

红土创新 张  洋 



博时基金 沙  炜 

华安基金 吴  政 

长信基金 李泽明 

长城财富 侯文杰 

新华基金 夏  旭 

泰康资产 卢日欣 

财通资管 赵  雯 

华夏基金 李柄桦 

鹏扬基金 曹  敏 

恒大人寿 袁一丹 

鹏扬基金 袁天骄 

鹏扬基金 吴西燕 

长城基金 余  欢 

鹏扬基金 王亦沁 

银华基金 李  爽 

国金基金 代林玲 

长盛基金 吕睿竞 

永赢基金 包  恺 

泓德基金 宋泽华 

南方基金 邵  康 

南方基金 李榴心 

上投摩根 刘  健 

富国基金 徐哲琪 

大家资产 张  婧 

华夏基金 方艺璇 

彤源投资 张伟欣 

银华基金 洪亦秋 

华安基金 吴  政 

中欧基金 郭  睿 



鹏扬基金 伍智勇 

长信基金 许望伟 

国泰基金 姜  英 

中加基金 李宁宁 

泰康基金 陈  怡 

泰信基金 董山青 

兴业基金 姜涵予 

华宝基金 薄  玉 

泰信基金 徐慕浩 

诺安基金 李新帜 

六、1月 31日，中金公司、天风证券等组织线下实地调研，参

会人员： 

天风证券 吴文德  

天风证券  薛  涵 

中金公司 沈  旸  

中金公司  胡跃才 

南方基金 李榴心 

东方基金 吕燕晨 

兴全基金 吴  悠 

泰达宏利 史佳璐 

景顺长城 肖  峰 

上投摩根 刘  健 

富国基金 徐哲琪 

时间 2023年 1月 

上市公司接

待人员姓名 

董事长：刘鸣鸣；董事会秘书：梁晨； 

证券事务代表：林阳；IR：郑儒楠 

投资者关注

的主要问题 

Q：控股股东减持的原因是什么？是否会影响公司生产经营的稳定

性？ 

A：公司控股股东国力民生在公司上市后的前五年未主动减持本公司



股票，严格遵守了相关规则和上市前承诺。今年是公司上市的第七

年，本次披露的减持计划是在规则允许的框架下，其实施的第二次

主动减持。本次减持系控股股东根据自身资金需求安排，公司实际

控制人、控股股东不会因减持计划的实施发生变化，亦不会对公司

治理结构、经营稳定产生重大影响。 

安井食品的治理结构科学有效，信息透明度高，控股股东对管理团

队高度信赖和支持，抓大放小，不缺位不越位。自公司成立二十余

年来，控股股东国力民生和以刘董、张总等高管为代表的职业经理

人管理团队精诚合作、齐心向前，取得了良好的业绩表现；控股股

东国力民生也将继续同公司管理层一起为广大投资者努力创造更多

投资价值。 

 

Q：看到业绩预告，公司 22 年的收入和利润优异表现的归因是？ 

A：2022 年是疫情反复点状爆发，消费环境充满不确定性因素的一

年。在此外部环境下，公司坚持 BC兼顾，南北布局，实现了较强的

抗风险能力。无论哪个工厂受到疫情影响或是物流受到阻碍，其他

工厂可以立刻呼应，对产能、货源、人力等方面提供支持。公司中高

层干部均是集团长期培养的核心骨干，沟通成本低、团队间协作强、

步调一致。在渠道端，公司兼具传统餐饮、卖场渠道和新兴社区团

购、互联网平台渠道的影响力；在产品端，能够根据市场需求，通过

包装、配方的细微调整实现 BC比例切换。近两年来公司的运营能力

和抗风险竞争进一步夯实了行业竞争力和龙头地位。2022年公司通

过稳健的原材料采购节奏、精细化的费用控制，实现了收入利润的

双增长。随着四季度至春节以来公众消费意愿的恢复，公司产能不

断优化、产能利用率在较高水平，规模效应也是取得较好表现的重

要因素之一。 

 

Q：通过业绩预告测算 Q4 单季度净利率水平较高，公司对 23年利润

率有展望？ 



A：根据证监会及交易所的相关规则，公司 2022 年业绩经初步测算

达到了披露业绩预告的标准。但业绩预告不代表最终经审计后的年

报，拆分数据我们不便同各位交流。目前而言，公司 2022年四季度

因春节前置、消费逐渐回暖、涨价传导、规模效应进一步发挥等多

项原因取得了不错的业绩表现。从往年来看，公司会先定下全年增

速目标，再将销售指标分配到各个大区、城市、经销商。根据市场情

况和产能储备综合考虑年度目标。利润方面影响因素较多，如原材

料、人工成本和各费用投入等。公司的目标和广大投资者的目标相

同，会通过各种经营决策的调整，在维持收入增长的基础上努力提

升盈利能力。 

 

Q：2022 年公司通过费用控制提高了利润率，2023 年是否会延续？ 

A：在 2022 年的消费环境背景下，收缩相应的营销费用投放、提质

增效、内部挖潜是公司的合理对策。公司通过减少费用率取得了不

错的业绩，自上而下的执行力让团队充满信心。随着疫情形势好转，

大众购买力和消费欲望提升，公司希望进一步提升品牌、开拓渠道，

费用投放上也可能会酌情变化。广告费用的投放和营销费用促销人

员的聘请是根据市场表现顺势而为的操作。 

 

Q：成本端猪肉价格 22 年上涨比较多，鸡肉大家预期可能也会有一

些上涨，现在成本情况怎么样？ 

A：对公司而言原材料占比最高的仍是鱼糜。在战略原材料层面，通

过持续多年的技术提高和工艺改良，公司原材料中淡水鱼糜的战略

地位不断提高，价格方面相对占有一定优势。速冻鱼糜作为公司重

要原材料，公司首先考虑战略供应的保障以稳定生产，其次考虑采

购成本。 

战术原材料层面，猪肉类、禽肉类产品、牛肉产品以及木薯淀粉等

原料价格目前都是上升趋势。因此公司需要根据生产计划做好排产

与囤货的安排。 



 

Q：冻品先生未来利润率提升品类和渠道哪个影响更大？ 

A：公司开拓业务是将合适的产品卖到合适的渠道。安井冻品先生前

十大单品占比较高，需要继续坚持产品聚焦策略，不断推出系列化

爆品。冻品先生预制菜今年新品的发展方向以 C端为主、BC兼顾。

目前预制菜只做 C 端的难度较大。公司认为，首先需要了解行业的

发展现状，确定消费者接受度最高的品类，然后将销售与产品相结

合。因此最重要的是选择品类的发展方向，再做渠道的跟进。安井

冻品先生一路在成长中学习，也在学习中成长，未来也将不断摸索

适合自身发展的商业模式和成长路径，力求新突破。 

   

Q：公司预制菜板块业务在 2022 年的发展是否达到年初期望？ 

A：安井冻品先生在 C端通过产品初步打响了品牌，在创业初期取得

了长足的进步，达到公司预期。安井小厨方面，通过不断跟进和学

习，目前成本在可接受范围，产品已具备性价比，成功推出了小酥

肉等在 B、C端接受度强的大单品，同样达到公司期望。新宏业、新

柳伍的小龙虾尾业务在 2022 年受疫情影响使得终端价格受到一定

冲击，有部分价格较高的原材料囤货，但也基本达到了公司预期。  

 

上述调研会议，公司与投资者进行了交流与沟通，严格依照相关管

理制度及规定执行，保证信息披露的真实、准确、完整、及时、公

平，未出现未公开重大信息泄露等情况。 

 


